



In House Training Pengujian TPC dan RBT Serta Kaji Ulang Manajemen dan Uji Banding di BKP Banjarmasin

Oleh drh. helmi, MSI

Publikasi: Maret 2014

Dalam rangka persiapan menuju akreditasi laboratorium, Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin telah melaksanakan beberapa kegiatan untuk memenuhi semua persyaratan sebelum memasukan permohonan akreditasi ke Komite Akreditasi Nasional (KAN).

Untuk meningkatkan kompetensi personal terkait ruang lingkup pengujian, Laboratorium Karantina Hewan telah melaksanakan In House Training pengujian Total Plate Count (TPC) dan Rose Bengal Test (RBT) pada 25 – 27 Februari 2014 dengan narasumber dari Balai Veteriner Banjarbaru.

Kegiatan in house training ini sekaligus diperuntukan untuk uji verifikasi ruang lingkup pengujian TPC dan RBT, sehingga outcome dari kegiatan in house training bukan hanya peningkatan kompetensi personil laboratorium tetapi juga pembuktian bahwa personil laboratorium mampu melakukan pengujian menggunakan metode tersebut dengan hasil yang valid.

Selanjutnya pada 04-06 Maret 2014, Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin telah melakukan in house training Kaji Ulang Manajemen dan Uji Banding dengan narasumber dari Balai Besar Uji Standar Karantina Pertanian (BBUSKP). Fokus kegiatan ini adalah persiapan uji banding yang akan dilaksanakan laboratorium karantina hewan dan tumbuhan pada bulan April – Mei 2014. Kepala Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin, drh Sri Hanum dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada narasumber dan dukungan kepada Tim SMM Laboratorium agar bekerja sesuai target sehingga pengajuan permohonan akreditasi ke KAN dapat dilaku-

kan pada semester satu tahun 2014. Di akhir sambutan drh. Sri Hanum menyampaikan bahwa peningkatan standar mutu pelayanan melalui pelatihan yang berkesinambungan merupakan salah satu sasaran mutu Laboratorium Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin yang harus selalu dijadwalkan (HM).



Foto bersama narasumber dengan peserta In House Training Pengujian TPC dan RBT Serta Kaji Ulang Manajemen dan Uji Banding di BKP Banjarmasin